

HOBART holt neuen Regionalvertriebsleiter

Jochen Schwarz übernahm zum 1. Juli 2022 die verantwortungsvolle Position des „Regionalvertriebsleiters Süd“ beim Weltmarktführer gewerblicher Spültechnik

Offenburg – Seit Juli verantwortet Jochen Schwarz die Leitung des Vertriebs in Süddeutschland, Österreich und der Schweiz beim Spültechnikhersteller HOBART aus Offenburg.

Der Diplom-Betriebswirt war zuvor schon viele Jahre sehr erfolgreich in der Großküchen-Branche tätig, unter anderem als Vertriebsleiter. Er bringt nicht nur umfangreiche Erfahrungen im Vertrieb und in der Vertriebsleitung mit, sondern hat auch bereits viele Kontakte in der Branche sowie zu Fachhändlern und Fachplanern.

Informationen über HOBART erhalten Sie unter www.hobart.de

Bild:



Bildunterschrift:

Jochen Schwarz bringt viel Vertriebserfahrung mit und ist bestens vernetzt in Branche und Region.

Bildhinweis:

Nachdruck für redaktionelle Zwecke honorarfrei mit Vermerk

„Foto: HOBART“

Kontakt für Presseanfragen:

HOBART GmbH

Pressestelle

Tel. +49 781 600-1182

E-Mail: presse@hobart.de

Folgen Sie uns auf:



[LinkedIn](#)



[Facebook](#)



[Instagram](#)



[Youtube](#)

Über HOBART:

Das Offenburger Unternehmen HOBART ist weltweiter Marktführer für gewerbliche Spültechnik. Zum Kundenkreis gehören Gastronomie und Hotellerie, Gemeinschaftsverpflegung, Bäckereien und Fleischereien, Supermärkte, Fluggesellschaften, Kreuzfahrtschiffe, Automobilzulieferer, Forschungszentren und Pharmaunternehmen in der ganzen Welt. HOBART entwickelt, produziert und verkauft Maschinen und Anlagen aus den Bereichen Spültechnik, Gar- und Zubereitungstechnik sowie Umwelttechnik. Weltweit hat das Unternehmen rund 6.900 Mitarbeiter, ca. 1.050 davon in Deutschland. HOBART gehört zu dem amerikanischen Konzern Illinois Tool Works (ITW), der mit 45.000 Mitarbeitern unterschiedliche Produkte aus 83 Bereichen in 52 Ländern herstellt und vertreibt.